

## PYLONE D'ANTENNE-RELAIS DE TELEPHONIE MOBILE

Comme évoqué dans notre bulletin d'informations municipales de juin dernier, la commune d'Ebersheim a été déclarée « zone blanche » dans le cadre d'une étude de l'état. A la suite de ce constat d'insuffisance de couverture des réseaux mobiles, la Direction Départementale des Territoires a missionné les quatre opérateurs téléphoniques, Orange, Free, Bouygues et SFR à s'y implanter via le concept « New Deal » et l'arrêté du 28/11/2023.

Aujourd'hui ce projet prend forme, notamment par le dépôt en mairie le 05 août 2024 d'une déclaration préalable portée par **TDF SAS**. Le délai d'instruction du dossier est d'un mois. Les travaux comprennent la construction d'un pylône d'antenne-relais de téléphonie mobile, en acier gris galvanisé et d'une hauteur de trente mètres ainsi que les baies techniques (coffrets/armoires de commande) et clôtures adéquates. Le pylône sera équipé de trois antennes mais pourra en accueillir une quatrième. Le site retenu pour édifier cet ouvrage est au nord-est du village et correspond à l'ancienne station d'épuration du lieu-dit Muehlmatten, section 47, parcelle 397 d'une contenance de 2.6 ares. Les travaux pourraient démarrer dès novembre prochain.

